

PUBLIK

Polsek Nyalindung Door to Door Aktifkan Kembali Satkamling di Desa Bojongkalong

Sukabumi - NYALINDUNG.PUBLIK.CO.ID

Apr 23, 2024 - 13:16



BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONGKALONG POLSEK NYALINDUNG

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Desa Bojongkalong Aktifkan Kembali Satkamling Melalui DDS

Sukabumi - Dalam upaya memperkuat keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong, Bhabinkamtibmas setempat, Bripka Iwan Kartiwan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana pada hari Senin, 22 April 2024. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 09.30 WIB dan diadakan di Kp. Lembursitu Rt.01/03 Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Selama kegiatan, Bripka Iwan Kartiwan menyampaikan serangkaian himbauan penting kepada warga masyarakat. Himbauan tersebut meliputi ajakan kepada warga untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong, serta mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) untuk

mencegah terjadinya tindak pidana.

Mengingat curah hujan yang tinggi, Bripka Iwan juga mengantisipasi potensi bencana alam dan menghimbau warga untuk bersiap siaga menghadapi kondisi tersebut. Selain itu, ia menekankan pentingnya menggunakan knalpot yang sesuai dengan spesifikasi teknis untuk mengurangi polusi suara.

Terkait masalah sosial di kalangan pemuda, Bripka Iwan meminta para orang tua untuk mengawasi anak-anak mereka, khususnya remaja, agar tidak terlibat dalam aktivitas geng motor atau tawuran. Warga juga dihimbau untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada kejadian menonjol yang memerlukan penanganan lebih lanjut.

Kegiatan ini berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif, menunjukkan kesadaran dan kerja sama yang baik antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat Desa Bojongkalong.

AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., Kapolsek Nyalindung, mengapresiasi pelaksanaan kegiatan ini dan berharap bahwa kegiatan serupa akan terus diadakan untuk menjaga serta meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Seluruh warga diharapkan dapat bekerja sama dan mendukung inisiatif keamanan yang dilakukan oleh kepolisian setempat.

```
<svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none"
xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg>
```